

26.420 Jahre engagiert

IG Metall ehrt im A2-Forum 716 treue Mitglieder



DIE IG METALL GÜTERSLOH-OELDE HAT AM VERGANGENEN SAMSTAG IM A2-FORUM JETZT TREUE MITGLIEDER GEEHRT. 21 VON IHNEN SIND SEIT 70 JAHREN IN DER GEWERKSCHAFT ENGAGIERT.

Rheda-Wiedenbrück (WB). Auf insgesamt 26.420 Jahre kommen die 716 Jubilare, die die IG Metall Gütersloh-Oelde jetzt für langjährige Mitgliedschaft ausgezeichnet hat. Die zentrale Feier fand vergangenen Samstag im »A 2 Forum« in Rheda-Wiedenbrück statt.

Die Erste Bevollmächtigte Beate Kautzmann begrüßte das ehemalige geschäftsführende Vorstandsmitglied der IG Metall Manfred Schallmeyer und zahlreiche Ehrengäste wie den ehemaligen Ersten Bevollmächtigten der IGM Gütersloh und Parlamentarischen Staatssekretär a. D. Klaus Brandner und den Regionalgeschäftsführer vom DGB Münsterland, Winfried Lange. Für das Kulturprogramm zeichneten Steffi Költsch und »Movie & Motion« verantwortlich.

21 Gewerkschafter sind seit 70 Jahren Mitglieder. Unter ihnen Theo Evers (Ahlen), der frühere Betriebsratsvorsitzende bei Blomberg und Ortsvorstandsmitglied der damaligen Geschäftsstelle Oelde-Ahlen. Besonders erwähnte sie Hans-Jürgen Eichmann, der viele Jahre Betriebsratsvorsitzender bei der Firma Blumenbecker und Zweiter Bevollmächtigter der IGM Oelde-Ahlen war. Von den » Holzwürmern« kommt Eckhard Redlich, lange Betriebsratsvorsitzender bei der Firma Loddenkemper und Zweiter Bevollmächtigter seiner Gewerkschaft.

Humorvoll, aber knallhart in der Sache sprach Schallmeyer über die Bedeutung der Gewerkschaften und erinnerte an ihre Zerschlagung am 2. Mai 1933 durch die Nazis. Jetzt gelte es, »den Braunen die Rote Karte zu zeigen«. Er kritisierte die Äußerungen des Bundesgesundheitsministers Jens Spahn zu den Tafeln. Es gebe mehr Arbeitsplätze, aber viele könnten von einem Job alleine nicht leben.
